

Maxéville

Agapes de fin d'année à l'IME



■ Les familles des élèves de l'IME sont venues en nombre à Gentilly.

Moment d'échanges de rencontres ou de retrouvailles, le repas de fin d'année de l'Institut médico-éducatif Jean-Baptiste Thiéry a tenu toutes ses promesses. La salle des fêtes de Gentilly était bien décorée pour accueillir les enfants et leurs familles, l'équipe de direction et les équipes éducati-

ves de l'établissement au grand complet. Une expo photo sur les temps forts de l'année ainsi qu'un marché de Noël proposant des produits fabriqués dans les ateliers de travaux manuels attiraient les visiteurs à l'entrée.

Petits et grands ont apprécié le repas concocté par la

cuisine de l'établissement et le service aux petits oignons assuré par les jeunes de l'ImPro.

Tous ont passé une journée inoubliable, d'autant que les enfants ont eu la joie de recevoir la visite de saint Nicolas dans l'après-midi et d'assister à des numéros de close-up animé par Magic Christophe.